
SEDUTA del 27.10.2021 

 

Il giorno 27 ottobre 2021, alle ore 18.00, in modalità online su piattaforma Microsoft Teams, si è 

riunito il Consiglio d’Istituto dell’Istituto Comprensivo di San Cesareo per discutere e deliberare sul 

seguente o.d.g: 

1. Approvazione verbale precedente seduta; 

2. Modifica soglia affidamento diretto; 

3. Aggiornamento situazione Covid; 

4. Concessione locali (ASD Polisportiva Arti Marziali – Associazione Banda e Coro); 

5. Aggiornamento organico Covid; 

Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti: 

ORD. NOME PRES. ASSENTE 

1.  CATIZONE ANGELINA (Presidente)   

2.  CIPOLLINI FRANCESCO (Dirigente Scolastico)   

3.   CRETACCI CATIA    

4.   FABBRINI DANIELA    

5.   GRANATI M. CRISTINA    

6.  MANFREDI M. LUISA   

7.  MATTEI DAVIDE   

8.  MATTEI MILENA   

9.  TISEI MAURIZIO  X 

10.  DE ANGELIS ELIANA   

11.  SCARAMELLA SILVIA   

12.  SILVI ALESSANDRO   

13.  TURCANU SIMONA   

14.  MASI LUCIO   

15.  PANTANELLA TAMARA   

16.  FORLASI ALESSANDRO  X 

 

Presiede la riunione la Presidente sig.ra Catizone Angelina, funge da segretaria la prof.ssa Granati 

M. Cristina Granati. 

Constatata la validità della seduta,….. 

.  OMISSIS…. 

Quarto punto: Concessione locali (ASD Polisportiva Arti Marziali – Associazione Banda e 

Coro) 

Il DS riferisce al Consiglio che sono pervenute alla scuola diverse richieste relativamente 



all’utilizzo di locali scolastici per attività sportive e musicali. Rispettivamente: 

 

1. L’Associazione Arti marziali richiede la palestra della scuola primaria. 

2. L’Associazione Banda e coro, propone due corsi a pagamento: il primo riguarda un 

laboratorio di canto corale extra scolastico, con inizio da metà novembre e termine alla fine 

del mese di maggio. Si tratta di 27 incontri della durata di un’ora e il costo è di 70 euro. Per 

svolgere questo corso, l’Associazione richiede un’aula della scuola primaria. Il secondo, è 

un laboratorio di propedeutica musicale, con orario curricolare, per le classi della scuola 

dell’infanzia. Per quanto riguarda questo secondo laboratorio, il DS afferma che, avendo una 

ricaduta sulla didattica, è il collegio docenti l’organo competente a deliberare. 

3. L’Associazione Vega, alla quale sono già stati concessi i locali della palestra della scuola 

primaria e il prefabbricato della secondaria per il pre e post scuola, richiede, inoltre, di poter 

utilizzare questi locali anche durante le vacanze di Natale, per continuare ad offrire un 

servizio ai genitori che lavorano. 

Il DS chiede di passare alla votazione per ciascuna delle tre proposte. 

Il DS chiede di votare per la concessione dei locali richiesti all’Associazione Banda e coro. Si 

registra un voto astenuto. 

OMISSIS... 

Il Consiglio, a maggioranza, 

DELIBERA (N. 89) 

di concedere all’Associazione Banda e coro, una classe del prefabbricato della scuola primaria. Tale 

concessione, tuttavia, è subordinata alla sottoscrizione di un comodato d’uso gratuito e dettagliato 

relativamente agli adempimenti riguardanti soprattutto la regolare e straordinaria pulizia e 

sanificazione, secondo le norme per il contenimento del contagio da Covid 19. 

OMISSIS…. 

 

Alle ore 19.10, terminata la trattazione degli argomenti posti all’ordine del giorno, il Presidente 

dichiara sciolta la seduta.  

  La Segretaria                                                    Il Presidente   

 Prof.ssa M. Cristina Granati                                                  Angelina Catizone              


